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ATA DE REUNIÃO

ATA DA 103ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 
PÓS-GRADUAÇÃO EM POLÍTICAS PÚBLICAS, REALIZADA EM 26 DE 

AGOSTO DE 2022.
 
Aos vinte e seis dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às quatorze

horas, na modalidade remota, via plataforma Jitsi, reuniu-se o Colegiado do Programa de Pós-
Graduação em Políticas Públicas, do Setor de Ciências Sociais Aplicadas da Universidade
Federal do Paraná, tendo como Presidente o Professor Walter Tadahiro Shima (coordenador).
Presentes o Professor Fabiano Abranches Silva Dalto (vice-coordenador), o Professor
Wellington da Silva Pereira (representante da linha Economia Política do Estado Nacional e da
Governança Global - EPENGG), o Professor Roberto Eduardo Bueno (representante da linha
Tecnologia, Regulação e Sociedade) e o representante discente Ramos João Sacaia Fernando,
além do Professor Luis Claudio Krajevski e dos discentes Angela Roberta Lucas Leite, Beatriz
Ribeiro Rocha, Dalglish Fernando Vieira, Erika Silvana Saquetti Martins, Fabiane Cristina Silva
Mesquita, Fulvio Leonardo Picoloto, Jacir Mario Tedesco Filho, Josélio Jorge Teider, Keyla
Cristina Egashira Mendes de Souza, Lucas Hinckel Teider, Muriel Brenna Volz e Patrícia
Schipitoski Monteiro. Havendo quorum, o Presidente iniciou a Reunião. Foram solicitadas as
inclusões de pauta dos seguintes itens: 1) Aprovação da banca de qualificação de Erika
Silvana Saquetti Martins. 2) Aprovação da banca de qualificação de Mauricio José Silva Cunha.
3) Utilização dos Recursos PROAP para o Professor Luis Claudio Krajevski. 4) Aprovação do IV
Seminário de Pós-Graduação em Políticas Públicas . Aprovada as inclusões,  passou-se então
ao informe: 1) O Presidente informou que a Comissão de Seleção não finalizou o edital do
processo seletivo de dois mil e vinte e três, que o mesmo deve ser concluído até semana que
vem e que convocará reunião plenária futuramente. Após, passou-se então aos pontos de
pauta originais: 1) A ata da 27ª reunião extraordinária do Colegiado foi aprovada por
unanimidade. 2) As solicitações de aprovação de Ad referendum referente a aprovação da
banca de qualificação de Bruna Leal Barcellos e da aprovação da banca de defesa de Lizandra
Rocha Souza foram aprovadas por unanimidade. 3) As solicitações de prorrogação das bancas
de qualificação de Beatriz Ribeiro Rocha para até seis de setembro de dois mil e vinte e dois,
de Fabiane Cristina Silva Mesquita para trinta de novembro de dois mil e vinte e dois, de Karyne
Bergamini Silva Godoy para trinta de novembro de dois mil e vinte e dois, de Keyla Cristina
Egashira Mendes de Souza para trinta de novembro de dois mil e vinte e dois, de Maurício
Marinho Iwai para trinta de novembro de dois mil e vinte e dois e de Monica Sakamori para
trinta de novembro de dois mil e vinte e dois foram aprovadas por unanimidade. 4) As
solicitações de aprovação da banca de qualificação de Beatriz Ribeiro Rocha, de Erika Silvana
Saquetti Martins, de Juliana Ferreira da Silva, de Maria Helena Guedes Tetu, de Mauricio José



Silva Cunha, de Ramos João Sacaia Fernando e de Roger de Oliveira Franco foram aprovadas
por unanimidade. 5) As solicitações de prorrogação das bancas de defesa de Dalglish Fernando
Vieira para até quinze de novembro de dois mil e vinte e dois, de  Fulvio Leonardo Picoloto para
até quinze de novembro de dois mil e vinte e dois e de Mara Angelita Nestor Ferreira para até
trinta de novembro de dois mil e vinte e dois foram aprovadas por unanimidade. O Presidente
informou que solicitará uma proposta de critérios para as prorrogações para ser apreciada na
próxima reunião. 6) As solicitações de aprovação das propostas de estudo dirigido de Cristiane
Rocha Silva e de Karen Albini foram aprovadas por unanimidade. 7) A solicitação de aprovação
do relatório de estudo dirigido de Ester Pepes Athanásio de Matos foi aprovada por
unanimidade. 8) As solicitações de aprovação das propostas de prática de docência de Klarissa
Valero Ribeiro Saes e de Luísa Fófano Chudzij foram aprovadas por unanimidade. 9) As
solicitações de validação de créditos de Angela Roberta Lucas Leite, de Beatriz Ribeiro Rocha,
de Cibele Vieira Passos dos Santos, de Cristiane Rocha Silva, de Ester Pepes Athanasio de
Matos, de Jacir Mario Tedesco Filho, de Lucas Hinckel Teider, de Lucilene Cristina Calza, de
Maria Cecilia Flores Cordeiro, de Muriel Brenna Volz, de Rayssa Vieira Kruger Moreno e de
Sergio Ricardo Veríssimo Thom foram aprovadas por unanimidade. 10) As solicitações de
aprovação de matrícula fora do prazo de Marwan Glock Maltaca e de Ocleciano de Souza
Costa foram aprovadas por unanimidade. 11) As solicitações de trancamento de Almir
Cléydison Joaquim da Silva para até vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e três e de
Sergio Ricardo Veríssimo Thom para até seis de fevereiro de dois mil e vinte e três foram
aprovadas por unanimidade. 12) A solicitação de alteração de orientação do Professor Ricardo
Lobato Torres para o Professor Fernando Antônio Prado Gimenez do discente Misael Pantoja
Carneiro foi aprovada por unanimidade. 13) A solicitação de aprovação dos critérios de
aplicação de recursos financeiros oriundos do PROAP foi aprovada por unanimidade, sendo
apenas solicitada a alteração do termo “Coordenação” para “Colegiado” no décimo primeiro
artigo. 14) As solicitações de utilização dos recursos PROAP para o Professor Luis Claudio
Krajevski e para a discente Fabiane Cristina Silva Mesquita foram aprovadas por unanimidade.
15) A solicitação de homologação das dissertação de Nicole Kyvria Luy, cujo título é “Estado e
Setor Elétrico Brasileiro no Contexto da Transição Energética de Baixo Carbono” e defendida
em vinte e seis de novembro de dois mil e vinte; e das teses de Natália Ferreira de Paula, cujo
título é “Os Ambientes Alimentares no  mbito do Regime Alimentar Neoliberal: estudo de caso
em Curitiba/Brasil” e defendida em vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e dois, e de
Thabata Cristy Zermiani, cujo título é “Acesso e Acessibilidade ao Cuidado Pré-Natal na Rede
de Atenção à Saúde Materno-Infantil de Curitiba-PR” e defendida em vinte e três de outubro de
dois mil e vinte para o “Prêmio Excelência Acadêmica de Pós-Graduação”  foi aprovada por
unanimidade. 16) A solicitação de aprovação do IV Seminário de Pós-Graduação em Políticas
Públicas foi aprovada por unanimidade.

 
Finda a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a

reunião, da qual eu, Cássio Henrique Scarelli Purificação, lavrei a presente ata, que após lida e
aprovada foi assinada por mim e pelo Presidente.
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